## Rusos antiPutin atacan territorio ruso con armas ucranianas

La inédita ofensiva deja ocho heridos en la región fronteriza de Belgorod y civiles huyendo

## Redacción

Con información de agencias

La guerra de Ucrania dio este lunes un salto cualitativo tras un presunto ataque inédito de rusos enemigos del presidente Vladimir Putin, contra territorio ruso y apoyado, además, con armas aportadas por las tropas ucranianas.

El ataque ocurrió en la región rusa de Bélgorod, fronteriza con Ucrania, y resultaron heridas al menos ocho personas, mientras cientos de ellas se dieron a la fuga; una situación a la inversa de lo que ocurre en el lado ucraniano, desde que Putin ordenó la invasión risa del país vecino, el 24 de febrero de 2022.

"La mayor parte de la población ha abandonado el territorio. El que tenga la oportu-



Vista aérea de una localidad rusa en la región atacada de Bélgorod.

nidad, que viaje en transporte personal, y ayudaremos al que no tenga la oportunidad", manifestó el gobernador de Bélgorod, Viacheslav Gladkov, horas después de haber negado que su administración preparase una evacuación de la zona donde se desataron las escaramuzas este lunes.

"Se han preparado puntos de alojamiento temporales", agregó Viacheslav Gladkov.

## MINI INVASIÓN RUSA EN RUSIA

Los servicios de inteligencia del Ministerio de Defensa de Ucrania aseguraron a medios de su país que los grupos que han penetrado en Bélgorod están compuestos por miembros del Cuerpo de
Voluntarios Rusos y de la Legión
de la Libertad de Rusia, dos organizaciones armadas de exiliados
rusos que luchan contra el Kremlin y que se han puesto del lado
de Kiev, justo cuando los ucranianos ultiman una contraofensiva a
gran escala para recuperar los territorios invadidos y anexionados
por las tropas de Putin.

Su última incursión tuvo lugar a principios de marzo, cuando el Cuerpo de Voluntarios Rusos se atribuyó otra batida en la región de Briansk que obligó al presidente Vladímir Putin a convocar a su Consejo de Seguridad. La operación actual se diferencia de la de marzo en que va más allá de ser un ataque relámpago: los grupos apoyados por Kiev han tomado posiciones en territorio ruso, a una distancia menor de 10 kilómetros desde la frontera ucraniana.

## MOSCÚ IMPONE RÉGIMEN ANTITERRORISTA

Como consecuencia del ataque, que el Kremlin achaca a "el enemigo del otro lado de la frontera", el gobierno ruso impuso el régimen antiterrorista en la región de Bélgorod. Entre otras medidas, se restringe la libre circulación de personas y se suspenderán las actividades industriales que requieran el uso de explosivos y sustancias radiactivas, químicas y biológicas•